

Konzertbüro der Wiener Konzerthaus-Gesellschaft
Konzertdirektion GUTMANN — Konzertdirektion „IKA“

Freitag, den 28. Oktober 1921, abends 7 Uhr
im Großen Konzerthaus-Saale

Gustav Mahler: „Das Lied von der Erde“

Dirigent:

Karl Schuricht (Wiesbaden)

Ausführende:

Madame Charles Cahier — Georg Maikl
Das Wiener Sinfonie-Orchester

1. Das Trinklied vom Jammer der Erde (Tenor).
2. Der Einsame im Herbst (Alt).
3. Von der Jugend (Tenor).
4. Von der Schönheit (Alt).
5. Der Trunkene im Frühling (Tenor).
6. Der Abschied (Alt).

Verlag der Konzerthausgesellschaft, Wien III, Lothringerstraße 20.